



www.mg.co.id

## AS Roma Dominan Atas Udinese

ROMA (IM) - AS Roma tampil dominan kala mengatasi perlawanan Udinese, di Olimpico, Minggu (14/2) malam WIB dalam lanjutan Liga Italia. Roma menang 3-0 lewat brace Jordan Veretout, di menit kelima dan ke-25, disusul gol Pedro Rodriguez pada menit ke-90.

Giallorossi tampil trengginas dengan melepaskan 13 percobaan, lima di antaranya on target. Tuan rumah sukses membatasi tamunya hanya mencatatkan enam peluang, dengan hanya

satu dianulir. Dan kami menciptakan lebih banyak peluang. Di babak kedua, kami mengontrol tempo, mencatatkan clean sheet, dan saya rasa kami menampilkan performa yang bagus," kata Fonseca seperti dikutip Football Italia.

Keberhasilan AS Roma membuat Udinese tak berkembang dengan mematikan Rodrigo de Paul. Gelandang asal Argentina itu adalah otak permainan Udinese. "Penting untuk menekan Rodrigo de Paul, karena dia pemain yang sangat tangguh, yang punya pengaruh besar pada permainan Udinese. Dan kami berhasil menetralkannya dengan baik, tidak memberinya ruang untuk membedakan,"

buat uajarnya. Roma saat ini memiliki 43 poin dari 22 laga. "Penting bagi kami untuk terus menjaga performa. Saat ini persaingan begitu sengit. Kami tidak boleh lengah dan selalu fokus di setiap laga dengan determinasi dan performa yang bagus. Perjalanan musim masih panjang, kami tidak boleh lengah," kata Jordan Veretout di situs klub.

vit  
**JORDAN VERETOUT**  
 Pemain AS Roma



## Maguire Ungkapkan Kekecewaan

WEST BROMWICH (IM) - Harry Maguire kecewa Manchester United (MU) tak mampu menang atas West Bromwich Albion, di The Hawthorns, Minggu (14/2) malam WIB. Kedua tim bermain imbang 1-1.

Tertinggal lebih dulu usai dibobol Mbaye Diagne di menit kedua, 'Setan Merah' lantas menyamakan skor pada menit ke-44 lewat Bruno Fernandes.

Kedua tim sama-sama mencatatkan sejumlah peluang bersih yang gagal dituntaskan. MU punya beberapa peluang apik di babak kedua, di antaranya tembakan beruntun dari Mason Greenwood dan Scott McTominay, atau kala sundulan Maguire menepi tiang gawang.

Kegagalan menuntaskan peluang-peluang menjadi gol itulah yang bikin Maguire frustrasi. Ia merasa MU punya cukup kesempatan buat meraih tiga poin.

"Kami menciptakan banyak peluang, cukup banyak untuk memenangi pertandingan. Gol yang masuk ke gawang kami itu sulit kami terima, buat kami itu adalah pelanggaran. Ini mengecewakan. Berat melawan tim yang bertahan. Di

babak kedua, kami bermain dengan tempo yang bagus," kata Maguire dikutip BBC.

Hasil imbang tak menyurutkan semangat manajer Ole Gunnar Solskjaer, untuk mengejar Manchester City. MU masih tertahan di posisi dua dengan 46 poin dari 24 laga, tertinggal tujuh poin dari City di puncak yang baru memainkan 23 pertandingan.

Sebagai catatan, MU cuma unggul selisih gol dari Leicester City di posisi tiga. "Tidak ada yang akan menyerah seawal ini. Musim ini tidak bisa diprediksi, hidup tidak bisa diprediksi, segalanya bisa terjadi dan tentu kami tidak akan puas dengan posisi kedua," ujar Solskjaer seperti dilansir Sky Sports.

vit



**HARRY MAGUIRE**  
 Pemain MU



**ROMELU LUKAKU**  
 Pemain Inter Milan

## Inter Puncaki Klasemen Liga Italia

Bagi Romelu Lukaku, lewat dua gol ke gawang Lazio, ia sudah menorehkan catatan spesial. Striker internasional Belgia itu kini tercatat sudah mencetak 300 gol untuk tim nasional senior dan klub.

MILAN (IM) - Inter Milan naik ke puncak klasemen Liga Italia dengan mantap. Sukses itu diraih usai mengalahkan Lazio 3-1 di Stadion Giuseppe Meazza, Milan, Italia, Senin (15/2) dinihari WIB. Romelu Lukaku bikin dua gol, ditambah satu dari Lautaro Martinez. Sementara Lazio cuma bisa membalas lewat Gonzalo Ezcalante.

Hasil ini membuat Si Ular Besar mengusur rival sekotanya, AC Milan sebelumnya, Milan kalah 0-2 dari Spezia. Alhasil, Milan baru mengoleksi 49 poin, dan turun ke posisi dua, tersalip Inter, yang kini

mengoleksi 50 poin. Adapun Lazio tertahan di posisi tujuh klasemen Liga Italia, mengoleksi 40 poin dari 22 laga.

Pelatih Antonio Conte menyebut momen ini sebagai titik mula Nerazzurri dan menyebut timnya kini dalam posisi lebih diuntungkan karena sudah merebut posisi teratas. "Ini pastinya menjadi titik mula buat kami dan bukannya garis finis. Ini adalah target yang sudah kami kejar sejak lama, untuk memuncaki klasemen. Kami meraihnya kali ini setelah melawan tim yang sangat kuat. Saya menyelamati Lazio dan

Simone Inzaghi, karena mereka adalah tim yang tangguh, rapi, dan punya kualitas besar. Fakta bahwa mereka datang dengan enam kemenangan beruntun, tapi di saat yang sama juga menunjukkan kekuatan mental kami," kata Conte seperti dikutip Football Italia.

Merebut posisi teratas di pekan ini krusial buat Inter. Sebab pada laga berikutnya, Nerazzurri akan menghadapi derby kontra Milan, yang berarti kesempatan untuk kian menegaskan posisi. "Saya turut senang untuk para pemain, Kami tahu laga berikutnya adalah derby kontra Milan. Menuju ke pertandingan itu di posisi memimpin jelas lebih baik. Ini akan jadi pertemuan yang menarik antara dua tim yang punya ambisi besar," imbuh Conte.

Conte juga mulai mempercaiy Christian Eriksen sebagai starter. Eriksen perlahan bisa mengatasi masalah adaptasi di Inter Milan. Meski tak mencetak

gol dan assist, gelandang asal Denmark ini tampil bagus menjawab kepercayaan tersebut.

Dikutip dari Opta, Eriksen mencatatkan akurasi umpan sebesar 76,7 persen. Ia juga melepas satu shoot on target dan dua kali mengkreasi peluang.

Mantan manajer Chelsea ini sebelumnya juga memainkan Eriksen sebagai starter saat Inter bermain imbang 0-0 dengan Juventus di ajang Coppa Italia. "Dia sudah mulai bisa mengatasi situasi ini. Kami mencoba dengan segala cara untuk membuatnya nyaman bahkan hingga mengubah taktik. Saya pikir sekarang dia telah membuat langkah maju untuk tim," ujar Conte.

Sementara bagi Romelu Lukaku, lewat dua gol ke gawang Lazio, ia sudah menorehkan catatan spesial. Striker internasional Belgia itu kini tercatat sudah mencetak 300 gol untuk tim nasional senior dan klub.

Bersama Inter Milan, Lu-

kaku sudah menghasilkan 56 gol di semua kompetisi sejak gabung dari Manchester United pada musim panas 2019. Sementara bersama tim nasional senior Belgia, Lukaku mengoleksi 57 gol.

Di antara 300 gol tersebut, 87 di antaranya dihasilkan Lukaku saat memperkuat Everton pada 2013-2017. Sedangkan saat berseragam Manchester United, dia mengemas 42 gol.

Dengan tambahan dua gol ke gawang Lazio, Lukaku kini menempati posisi kedua daftar top skor Liga Italia 2020/2021 dengan 14 gol. Dia berada di posisi kedua di bawah Cristiano Ronaldo yang mencetak 16 gol untuk Juventus.

Persaingan di papan atas klasemen sementara semakin ketat setiap pekannya. Inter Milan, AC Milan, dan Juventus diprediksi akan bersaing hingga akhir musim ini. Akan tetapi, mereka harus berhati-hati pada si kuda hitam, AS Roma, yang bisa menjadi ancaman sekaligus kejutan. vit

## Aubameyang Dibutuhkan Arsenal

LONDON (IM) - Pierre-Emerick Aubameyang menjadi bintang kemenangan Arsenal atas Leeds United 4-2 lewat trigolnya. Striker Gabon itu tampil galak di hari kasih sayang.

Dalam laga di Emirates Stadium, London, Minggu (14/2) malam WIB, penyerang 31 tahun itu mencetak dua gol pada babak pertama, dan satu gol lagi di paruh kedua. Adapun satu gol lainnya dari tuan rumah dilesakkan Hector Bellerin. Leeds sempat mengejar dua gol lewat Pascal Struijk dan Helder Costa.

Sorotan tentu tertuju kepada Aubameyang. Ada catatan spesial menurut Opta. Ia menjadi pemain ketiga yang mampu bikin hat-trick tepat di Hari Valentine. Sebelumnya ada Matt Le Tissier pada 1994 dan Michael Owen di tahun 1998 yang mampu



**PIERRE-EMERICK AUBAMEYANG**  
 Pemain Arsenal

melakukannya.

Aubameyang juga menjadi salah satu pemain yang bisa bikin hat-trick di salah satu dari tiga liga top Eropa, selain Alexis Sanchez dan Salomon Kalou, sejak musim 2009/2010. Adapun gol-golnya ke gawang Leeds membuatnya mencatat milestone, dengan sudah mencetak 200 gol di liga top Eropa, di mana ia pernah bermain di Prancis, Jerman dan Italia.

"Kami tahu bahwa sebagian besar kesuksesan masa depan kami terkait dengan Auba yang berada dalam kondisi terbaiknya dan mencetak gol sebanyak mungkin. Jika dia dalam bentuk seperti itu, kami akan semakin dekat untuk memenangkan pertandingan, itu pasti. Kami tidak bisa hanya mengandalkannya, tetapi dia adalah bagian besar dari paket kami dan Anda lihat di laga ini, ketika dia on fire, dia pemain yang sangat sulit untuk dihadapi," kata manajer Mikel Arteta di situs resmi klub. vdp

## Madrid Enggan Pikirkan Pesaing

MADRID (IM) - Real Madrid tampil dominan saat mengandaskan Valencia, dalam laga di Estadio Alfredo Di Stefano, Minggu (14/2) malam WIB. Kemenangan 2-0 Madrid ditentukan lewat Karim Benzema dan Toni Kroos.

Kemenangan tersebut membuat Madrid mencatatkan tren positif. Sebab pada tiga laga terakhir di Liga Spanyol, Madrid sukses mengumpulkan kemenangan secara beruntun. Hasil ini pun membuat Madrid duduk di posisi dua klasemen sementara Liga Spanyol 2020-2021.

Secara selisih poin, Madrid memiliki jarak lima poin dari Atletico yang di puncak dan tiga poin atas Barcelona di urutan

Pelatih Real Madrid, Zinedine Zidane, tidak ingin terlalu memikirkan rivalitas Madrid dengan kedua tim tersebut. Ia lebih memilih untuk terus meningkatkan performa klub ketimbang fokus pada dua rivalnya yakni Atletico Madrid

dan Barcelona.

"Kami akan terus melanjutkan apa yang sedang kami lakukan. Kami tidak akan melihat apa yang dilakukan pihak lain. Kami sedang mencatat rangkaian hasil yang bagus dan yang kami inginkan adalah terus seperti ini karena itu sangatlah penting," ungkap Zidane, mengutip dari laman resmi Madrid.

Zidane merasa sangat puas dengan performa anak asuhnya. "Saya turut gembira dengan mereka. Kali ini merupakan satu pertandingan yang bagus, dan segi pertahanan kami telah menginterpretasikan semuanya dalam laga dengan sangat baik. Peningkatannya sangatlah jelas terlihat karena kami menyakini apa yang sedang kami lakukan. Kami harus melangkah ke depan karena masih panjang,"

vit



**TONI KROOS**  
 Pemain Real Madrid

**LARUTAN PENYEGAR** cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
 PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
 ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak\_id

**GRC board**  
 Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL FiberFLAT SUPERPLANK

Alas Atap Cladding

Lantai

GLASS FIBRE REINFORCED CEMENT BOARD

Pastikan produk GRC board teratas Misco kami!

Tahan Kelembaban • Tahan Jamur • Tahan Api • Kuat • Tahan Benturan • Tahan Rayap • Kelempasan • Mudah dipaku & disekrup • Permukaan Halus (tidak perlu dipalir)

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
 Uratn GRC Board Lantai 3 Jl. S. Purnama Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (02-21) 53 666 800 (Homeing) Fax: (02-21) 53 666 720 E-mail: cpta@dinamika.com